

Sehr geehrter Herr Bezirksvorsteher!

als Reaktion auf unseren Antrag S-495.610/2016 betreffend die Umgestaltung des Wetterschutzhauses im PaN-Park wurde in der zuständigen Kommission beschlossen, anstelle eines Umbaus vermehrt auf den Einsatz von Streetworkern zu setzen, um problematisches Verhalten wie Drogenkonsum der Jugendlichen besser entgegenwirken zu können.

In letzter Zeit häufen sich wieder Beschwerden der ansässigen Bevölkerung über die dort vorgefundenen "Zustände".

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Liesing stellen daher zur Sitzung der Bezirksvertretung am 13.12.2018 gemäß §23 Abs. 1 GO-BV folgende

## **Anfrage**

### **betreffend Wetterschutzhaus im PaN-Park in der Carlbergergasse**

1. Wie oft kamen Streetworker im Jahr 2018 im PaN-Park zum Einsatz?
2. Wurden im Jahr 2018 Beschwerden über Drogen- oder Alkoholkonsum, Raufereien und anderes ungebührliches Verhalten an die Bezirksvorsteherung herangetragen?
3. Wie oft kam im Jahr 2018 die Polizei zum Einsatz?
4. Wurden Anzeigen erstattet und liegen Ihnen dazu statistische Daten über die Anzahl bzw. Art der angezeigten Delikte vor?
5. Wie oft mussten im Jahr 2018 von den zuständigen Stellen der Stadt Wien Spritzen und ähnlicher gefährlicher Müll entfernt werden?

Wien, 09.12.2018



Mag. Christoph Pramhofer



Anna Mildschuh



Christoph Illnar